

津田道支部長への
乗務停止攻撃弾劾

勤労千葉津田沼支部浜野支部長に対し、「管理者を添乗させなかつた」なる全く不当な理由にもどづいて、乗務停止処分を加えた。

理由も告げず
突然乗務停止！

この日、浜野支部長は、十
月二四日に発生した習志野電
車区構内事故と同仕業の勤務
であつた。中野一往復後、こ
の仕業の事故当該箇所である
途中出区のために出区点検を
終え、出区合図を待つていろ
所に、習志野電車区長及び私
服の本社幹部三名が運転席に
乗り込もうとしてきた。

途中出区のために出区点検を終え、出区合図を待つて、所に、習志野電車区長及び私服の本社幹部三名が運転席に乗り込もうとしてきた。

の仕業の事故当該箇所である途中出区のために出区点検を終え、出区合図を待っている所に、習志野電車区長及び私服の本社幹部三名が運転席に乗り込もうとしてきた。

この本社幹部らと浜野支部長との間に「事故防止は起る前にやるべきことではない」という意見衝突が発生した。浜野支部長は、この問題を解決するため、翌日即ち1月22日午後、幹部会議を開いて、幹部全員で意見交換を行った。その結果、幹部全員が、事故防止は起る前にやるべきことであることを認めた。

か」等の対応が行われるうちに誘導担当から移動合図があつたため、浜野支部長は列車を移動、出区した。

ところが、列車が出区し津田沼駅に着いた所に運転区管理者二名が待ちかまえており乗務の途中に突然「乗務停止」が告げられたのである。しかも、「理由は何なのか」との質問にも一切答えず、「業務命令」だというのである。

乗務員の出勤点呼の際にその旨、その理由、添乗箇所等を予め連絡しておくのが当然である。乗務員は一旦乗務すれば、事故に遭遇した時の刑事責任も含め、一切の責任を担わされているのだ。

乗務停止攻撃を加えるなど、言語道断の行為である。JR当局は、このよつたあたりまえの手続きすら一切せず、突然私服添乗しようとしたのである。

乗務停止！

真剣に事故対策を考えて添
乗を計画していたのであれば

このような、常識をもわき
まえぬ自らの非には蓋をし、

われわれは、続発する重大事故の真の原因を一切顧みようとせず、かかる強権的党務支配にのみ突き進むJ.R.当局を断じて許す事はできない

点呼時にすら

不当効能表示許すな!

ようのない「厳罰」を指導し行っているのは一体誰なのか
に添乗しては、アゴヒモ・カーテンなどを口実に乗務停止

し、JRの「安全対策」が社会的にも問題視され、注目されている時にJR本社幹部たる者が私服で運転席に乗り込もうとするなど、現在の状況についていっただくなる感

運転士に対しても、アゴヒモひとつ、カーテンひとつを問題にし、ボーナスカットや昇給カット、乗務停止などありとあらゆる異常としか言えるを得ない。

で詰一人として責任をとるのもなく、社会的にも指摘された数々の事故原因についても一切究明することもなく居直り続けるいうやり方しかりまたも、全ての責任を当該乗務員のみにおしきせようとして

明らかである。
JR当局は、ただちに沿
支部長の乗務停止を解除し
！ 断じて不当処分策動を
すな！

「安全」に対する異常なJRの姿勢